

PROYECTOS DE SENSIBILIZACIÓN Y EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO

Se han presentado dos proyectos de Sensibilización:

Proyecto	Financiador	Fondos Solicitados	Ubicación	Sector	Situación actual
“Consolidación de un espacio de conocimiento intercultural que favorezca la participación y el compromiso de la sociedad en la lucha contra la pobreza y la desigualdad en un mundo globalizado”	Ayto. Ciudad Real	2.021,05 Euros	Ciudad Real	Sensibilización	Pendiente de resolución
“Fomento de la interculturalidad para la participación y el compromiso de la sociedad en la lucha contra la pobreza y la desigualdad en un mundo globalizado”	Ayto. Miguelturra	2.101 Euros	Miguelturra	Sensibilización	Pendiente de resolución



A la presentación de estos proyectos hay que sumar que de los quince proyectos presentados el año 2017, actualmente continúan en ejecución o en fase de justificación diez de ellos, bajo la supervisión directa de SOLMAN en el caso de los proyectos de Desarrollo y Acción Humanitaria y gestionando directamente los de Educación para el Desarrollo y Sensibilización en la región.